
「こいのぼりフェスタ1000」の見学に行きました。芥川の上空を、
け ん が く い あ く た が わ じ ょ う く う

1000匹のこいのぼりが泳ぎます。泳ぐ姿は圧巻で、車窓見学の利用
び き お よ お よ すがた あ っ か ん し ゃ そ う け ん が く り よ う

者も歓声を上げていました。「綺麗やなぁ」「今年も見られてよかっ
し ゃ か ん せ い あ き れ い こ と し み

た」「楽しかったぁ」。5月の季節を感じる行事を
た の が つ き せ つ か ん ぎ ょ う じ

楽しんでもらえて良かったです。鯉のぼりは男児の
た の よ こ い だ ん じ

健やかな成長を祈って飾られたものですが、私たち
す こ せ い ち ょ う い の か ざ わたし

は利用者の健康を祈って見学しました。
り よ う し ゃ け ん こ う い の け ん が く

採血の結果が悪く、医師から間食を減らすよう指導を受けた。す
さ い け つ け っ か わ る い し か ん し ょ く へ し ど う う

ると、いつもは椅子に座ってじっとしていることが多い
い す す わ お お

入居者が、その時ばかりは医師を追いかけて質問してい
に ゅ う き ょ し ゃ と き い し お し つ も ん

たが、タンスの中に入れて食べていたお菓子は止めざる
な か い た か し や

を得なくなった。毎日飲んでいたカフェオレもやめた。
え ま い に ち の

ヨーグルトが血糖値を下げると聞き、手作りのヨーグル
け っ と う ち さ き て づ く

トを毎朝食べるようにした。次の採血結果が楽しみだ。
ま い あ さ た つ ぎ さ い け つ け っ か た の

き ょ う せ い さ と

き ょ う せ い さ と な り あ い

き ょ う せ い さ と

こいのぼりフェスタ1000

採血結果
さ い け つ け っ か

ボランティアによる音楽レクリエーションの開演です。コロナ明
お ん が く か い え ん あ

けの久しぶりのイベントの為、最初は何が始まるのかとザワザワし
ひ さ た め さ い し ょ な に は じ

ていました。ピアニカ・バイオリン・ギターでの演奏が始まると静
え ん そ う は じ し ず

かに聞き入り、次第に一緒に歌ったり、手拍子をし
き い し だ い い っ し ょ う た て び ょ う し

たりしていました。トークも面白く、笑い声もよく
お も し ろ わ ら ご え

聞こえ、最後は「アンコール」の声と共に拍手がな
き さ い ご こ え と も は く し ゅ

かなか鳴りやみません。皆さんノリノリでした。
な み な

音楽レクリエーション♪
お ん が く
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